

PAN analiza queja a Harfuch ante el IECM por actos anticipados de campaña

(2023-09-05), Radio Fórmula (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:41:18, Precio \$41,600.00

Luego de que Omar García Harfuch, actual secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, destapara su apertura a una posible aspiración a la Jefatura de Gobierno, el Partido Acción Nacional (PAN) analiza emitir una queja ante el Instituto Electoral capitalino (IECM) por posibles actos anticipados de campaña.

Héctor Saúl Téllez, diputado del PAN dio a conocer a Enfoque Noticias que su grupo partidario ya indaga en las declaraciones para solicitar una investigación. Explicó que si encuentran elementos suficientes interpondrán una queja formal ante el IECM, aunque que éste cuenta con facultades para perseguir de oficio este tipo de situaciones.

"Si el secretario tiene ganas de ese tipo de aspiraciones, que se separe del cargo porque necesitamos un secretario 24 horas", pidió en entrevista con la comunicadora.

El pasado 4 de septiembre, Harfuch reveló en una entrevista con La Jornada que "estaba listo para cualquier reto" que se le impusiera en la ciudad". Esto en el marco del inicio del proceso electoral 2024, donde su nombre está entre los más sonados para representar a Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Perfil PERFIL | Omar García Harfuch: del atentado a ser el ¿'Batman' de la CDMX?

Por otro lado, la comisionada del IECM, Erika Estrada Ruiz, dijo en entrevista con ese mismo medio que es posible que el IECM reciba quejas por las declaraciones de Harfuch. De no existir dicha denuncia, informó la reportera Natalia Estrada, la propia institución iniciaría una investigación al respecto.

"Es muy probable que a nosotros nos llegue una denuncia en estos días para que nosotros investiguemos", señaló. "Si es necesario tendríamos que requerir información tanto a la persona denunciada como a quien está presentando la denuncia y, en este caso, al estar de por medio un medio informativo podríamos requerir también información y analizar también el contexto de sus declaraciones".

Señaló al medio que es poco probable que no haya una denuncia expresa contra las declaraciones de Harfuch, pues en un 99 por ciento de los casos, el IECM recibe quejas de esta naturaleza.

¿Qué dijo Omar García Harfuch?

En entrevista con La Jornada, García Harfuch negó ser un político en el escenario actual, pues hasta ahora no ha tenido puestos de esa naturaleza. Sin embargo, reconoció que "hemos aprendido un poquito y nos sentimos preparados para cumplir con cualquier tarea que tengamos que hacer en la ciudad".

Sus declaraciones en esa entrevista fueron consideradas un destape rumbo a las elecciones de 2024, aunque el funcionario matizó que ahora se encuentra concentrado en atender su puesto como jefe de la policía.

Harfuch agradeció que en las últimas encuestas rumbo a las elecciones de 2024, su nombre aparezca entre los posibles aspirantes a la jefatura de gobierno. Desde su punto de vista, eso es un reflejo de que la población reconoce el trabajo que él y su equipo realizan diariamente.

[Tras el destape del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, el IECM señaló que podría iniciar un investigación para determinar si existe un acto anticipado de campaña.](#)

(2023-09-05), 100.1 Stereo Cien, Amanece en Enfoque Noticias, Martín Carmona, (Nota Informativa) - 06:26:44, Duración: 00:02:56 Precio \$87,824.00

MARTÍN CARMONA, CONDUCTOR: Vamos ahora con nuestra compañera Natalia Estrada, adelante con la información, Natalia.

NATALIA ESTRADA, REPORTERA: Qué tal, Martín, un saludo para ti y el auditorio de “Amanezca”, en Enfoque Noticias. Tras el destape del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, a la Jefatura de Gobierno, el Instituto Electoral capitalino dio a conocer que, de no existir una denuncia, iniciaría un proceso de investigación sobre las declaraciones del funcionario para determinar si existe un acto anticipado de campaña. En entrevista con Enfoque Noticias, la consejera Erika Estrada apuntó que el instituto tiene facultades para analizar la entrevista que el funcionario local ofreció a un medio de comunicación para iniciar, de ser el caso, un procedimiento. Vamos a escuchar.

ERIKA ESTRADA, CONSEJERA DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO (IECM): Si hizo señalamientos, es muy probable que a mí me llegue una denuncia en estos días para que nosotros investiguemos. ¿Qué es lo que tendríamos que hacer? Pues, se recepciona como tal el documento, se recibe en las oficinas del instituto o en alguna de las 33 distritales. Si es necesario, tendríamos que requerir de información, tanto a la persona denunciada como a la persona que está presentando la denuncia. Y en este caso, al estar de por medio también un medio informativo, también podríamos requerir la información y analizar todo el contexto de sus declaraciones para que nosotros podamos determinar si es factible el inicio del procedimiento o no. Lo que te podría comentar es que en estos casos, el 99.9% de las circunstancias nos ha llegado denuncia.

NATALIA ESTRADA: Por otro lado, el diputado local panista, Héctor Saúl Téllez, anunció que le solicitarán al instituto electoral que se investigue, de oficio, las recientes declaraciones del Jefe de la Policía Capitalina, a quien también le pidió renunciar al cargo. Escuchemos.

HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ, DIPUTADO DEL PAN: Nosotros vamos a actuar a través de nuestro canal institucional para ver, primero, el análisis de las declaraciones que ha dado a conocer el Secretario. Y si encontramos elementos suficientes, pues interpondremos la queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México; pero el Instituto Electoral pedimos que, de oficio, como está dentro de sus facultades, pueda llevar a cabo también una investigación inmediata de estas declaraciones y estas aspiraciones. Y reitero que si el Secretario tiene ganas de llevar a cabo o materializar sus aspiraciones, pues se separe del cargo porque necesitamos un Secretario de 24 horas.

NATALIA ESTRADA: Y es que el legislador señaló a Enfoque Noticias que la Ciudad de México requiere de un Secretario de Seguridad de tiempo completo, sobre todo, Martín, Auditorio porque, dijo, “se ha registrado un repunte en el nivel de desaparición de personas, como no se ha visto en los últimos 30 años –dijo– tan sólo del año 2022 a lo que va del 2023, la ciudad acumula 1 mil 600 personas desaparecidas”. Martín, la información que les tengo.

MARTÍN CARMONA: Gracias, Natalia, por la información.

SEM

[El IECM investigará las declaraciones de Omar García Harfuch, titular de la SSP-CdMX, quien se destapó para el Gobierno de la CdMX. Determinará si incurrió o no en un acto anticipado de campaña.](#)

(2023-09-05), Canal 121 Telefórmula, Ciro Gómez Leyva por la Mañana, Ciro Gómez Leyva, Manuel Feregrino, (Nota Informativa) - 08:08:47, Duración: 00:00:21 Precio \$76,532.00

ANTONIO VALERIO, COLABORADOR: El Instituto Electoral de la Ciudad de México investigará las declaraciones del titular de la Policía Capitalina, Omar García Harfuch, quien se destapó para el Gobierno Capitalino. Determinará si incurrió o no en un acto anticipado de campaña.

SEM